



**Werner Schrittwieser** lief zum zweiten Gesamtrang. Foto: Valerino

## Sportler zeigen Herz für erkrankte Kinder

MANK. Mit der Teilnahme an einem Herzlauf werden herzkranken Kinder und deren Familien unterstützt, denn der Reinerlös geht an die „Herzkinder Österreich“. Unter den zahlreichen Teilnehmern im Wiener Donaupark war auch

### Leistung der Woche

Werner Schrittwieser, der beim Lauf über drei Kilometer startete. Der Manker jubelte in einer Zeit von 10:16 wie im Vorjahr über den zweiten Gesamtrang.